
Déclaration intersyndicale 

 

 

Les organisations syndicales ont toutes participé à l’assemblée générale du per-

sonnel du 5 décembre avec la Présidente, à Micropolis. 

Elles ont fait le choix de laisser la parole aux agents et ne sont intervenues qu’en 

fin de réunion.. 

La Présidente a fait un exercice de communication dans une salle assez froide. 

Les agents ont posé des questions intéressantes et pertinentes. 

 

A relever, quelques points nouveaux : 

 l’engagement de la Présidente de faire une évaluation tous les 6 mois, avec 

des ajustements possibles  

 La DGS a confirmé que les 6 demi-journées de récupération (sur crédit 

d’heures de 8 heures) se prendraient comme des congés, c’est-à-dire sans 

plus de contraintes ou d’appréciation, 

 La Présidente a confirmé sa volonté que toutes les heures travaillées soient 

prises en compte 

 La Présidente a conclu sur sa volonté d’ouvrir un dialogue social apaisé. 

 

TOUS CES POINTS SONT A SUIVRE AVEC UNE GRANDE VIGILANCE … dès 

les prochaines réunions de dialogue social. 
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